



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 2º/17 Enero
Circuito de Tenerife

Carlos Gaztañaga estuvo presente en una visita especial a las instalaciones del Circuito de Tenerife

Los italianos Alex Caffi, antiguo piloto de Fórmula 1, y Marco Lucchinelli, campeón mundial de motociclismo en la categoría 500, se acercaron a las instalaciones de Tenerife y, con su experiencia, dieron algunos consejos al arquitecto encargado de la obra.

El Centro Insular del Motor de Tenerife sigue avanzando. Desde el pasado verano el terreno sobre el que se ubicará esta instalación está siendo objeto de los trabajos previos a toda obra de gran magnitud.

En ese proceso, que incluye también la promoción, se ha producido una visita de especial relevancia. Un antiguo piloto de Fórmula 1 -también campeón europeo de Fórmula 3- como Alex Caffi se acercó a la isla tinerfeña. Allí estuvo acompañado por otro ilustre compatriota suyo, Marco Lucchinelli, campeón mundial de motociclismo en la categoría de 500 cc.

Carlos Gaztañaga, presidente de la Federación Canaria de Automovilismo, estuvo en esa importante reunión. *“Ha sido un acto importante en la historia del Centro Insular del Motor de Tenerife”*, asegura el presidente. La visita, convocada por la sociedad italiana encargada del proyecto, contó con la presencia de medios de comunicación del país transalpino. *“Los dos pilotos, con algunos detalles, dieron algunos valiosos consejos al arquitecto encargado del proyecto”*, recordó el máximo responsable del automovilismo canario. En el acto estuvo acompañado por Benito Rodríguez, anfitrión y presidente de la FIASCT.

Al término de la visita a las instalaciones donde se ubicará el Centro Insular del Motor de Tenerife se celebró un distendido almuerzo.